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公約 2020 の進捗状況を
４つの分野でご報告します！

デジタル・教育 移住・定住

観光・特産品 情報発信など
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三沢市議会議員 (１期目）。

1989 年 ( 平成元年 ) 生まれ。

古小⇒五中⇒沢商⇒八戸工科

日本原燃 ( 株 )⇒IT 関連会社

2020 年三沢市議会議員初当選

活動報告





様々な一般質問を
行いました。
・データ活用について
・動画の活用について
・出会い・婚活支援について
・デジタル戦略について
・財政状況の発信・分析　など議会での質問の様子

議会活動

期目を通して ～ネット・ITに頼りすぎず、　　　　　　　行動派議員を目指す ! ～

一般質問 委員会活動

久保田隆二 後援会ご意見・ご相談、
お気軽に

お寄せください 〒033-0052　三沢市本町4-39-6　みゆき荘２号

　常任委員会や特別委員会の委員
として、委員会活動を行ってきま
した。主な活動として、広報広聴
委員会の副委員長という立場で、
YouTube やSNS での新たな発信
への取り組みや、議会改革推進
会議の副委員長として ICT 活用
に注力してきました。
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ITの重要性を質問し
たところ、ICT推進
プロジェクトチーム
を立ち上げるとの答
弁があり、実際に検
討して頂きました。

一般質問にて動画
活用について質問
を行い、執行部の
方に動画活用の重
要性を理解して頂き
ました。

議場の執行部側の
ペーパーレス化を質問
したところ、一般質問
後に、議場で執行部
側のノートＰＣ活用を
検証して頂きました。

質問 1 令和２年第２回 質問 2 令和２年第3回 質問 3 令和4年第4回

議会活動の
より詳しい実績はコチラ

　私は、これまで「ネット・ITを積極的に活用しよう」と考え、活動してきました。
その結果、在宅ワークや情報発信など、一定の成果を上げられた分野もありまし
たが、移住定住や観光、市民の皆様との接点づくりなど、思うように成果が出な
い分野もありました。
　
ネットを使えば、市民の皆様の意見を吸い上げられるのではないか？ / 移住した
い方から問い合わせをいただけるのではないか？などの見通しを立てましたが、
実際には予想通りにならず、ネット・ITに頼りすぎていたことを大変反省しました。
　
「このままの活動では絶対にダメだ !」と強く感じ、自分の活動のやり方を180度
見直す必要があると考えました。

　今後は、より多くの市民の皆様との対面での接点を増やすことや、市内外の移住イベントに参加して、
三沢市への移住希望者を探すなど、ネット・ITに頼りすぎず、直接のつながりも大切にして課題解決を行う、
「行動派議員」を目指していきたいと思います !

約４年間、多くの市民の皆様から、活動のご指導・ご助言を頂きまして、誠にありがとうございました。
今後は、三沢市発展のため、これまで以上に努力してまいります！

LINEで受付


